
Herrn Stadtpräsident Strohdiek weist darauf hin, dass bei der Beantwortung der Frage vertragli-
che Details offenbart würden, die nur unter Ausschluss der Öffentlichkeit beraten werden kön-
nen. 
 
Insofern wird die Anfrage im nichtöffentlichen Teil der Ratsversammlung unter einem neuen 
TOP 6. beantwortet. 
 


